
令和５年度第２回東近江市地域公共交通会議要旨 

 

令和６年２月８日（木）午前 10 時から午前 11時 20 分 

東近江市役所 314、315 会議室（新館３階） 

 

○出席者：南川会長、逄委員、野村氏(田中委員代理)、宮田氏(福島委員代理)、今井委員、

海外委員、大塚委員、夏原委員、嶌村委員、野村委員、松尾委員、北村氏（飯田

委員代理）、堤氏（飯田委員代理）、辰野氏（磯谷委員代理）、服部氏（杉山委員

代理）、山本委員、今若委員、角委員、櫻木委員、池元委員 

○事務局：藤田部長、堀理事、山本管理監、須田課長補佐、加藤主任、今濵主事 

〇欠席者：西村副会長、伊香委員、山口委員、粂委員 

   

１ 開会 【進行：山本管理監】 

   

２ 挨拶 南川会長 

 

【以降南川会長が議長となり議事を進行】 

 

３ 議事 

報告事項 

（１） 令和５年度近江鉄道線及び近江鉄道路線バスの利用促進の取組について 

   近江鉄道㈱から資料１に基づき説明 

   【意見・質問】 

委員    こども 10 円１デイパスは何歳までが対象となるのか。 

   近江鉄道㈱ 12 歳までの小学生が対象。 

   委員    こども 10 円１デイパス事業の際に、こどものキャラクターのラッピン

グやヘッドマークを実施することで県内だけでなく県外からの集客も

見込めると思う。 

   委員    シルバーパスについて、他地域の鉄道でもシルバーパスのような事業

を行っているなら、相互連携すると良いのではないか。 

   近江鉄道㈱ 今後の参考とする。 

（２） 令和６年度からの路線バスダイヤ変更について 

   近江鉄道㈱から資料２に基づき説明 

   【意見・質問】 

   特に意見・質問なし。 

 

（３）近江鉄道沿線地域公共交通再生協議会（法定協議会）での議論経過について 



 事務局から資料３に基づいて説明。 

   【意見・質問】 

 委員   八日市駅前ロータリーに待機できるタクシーの台数が永源寺タクシー１

台、滋賀タクシーが１台、滋賀第一交通が１台、近江タクシーが９台とな

っているが、上下分離に伴いこの取り決めはどうなるのか。 

 事務局  取り決めについては、近江タクシーが事務局を務めている連絡協議会で

決められたものであるため、連絡協議会の中で議論されていくべきと考

える。 

 

 協議事項 

（１）ちょこっとバス湖東線始発便の運行事業者変更について 

   事務局から資料４に基づいて説明 

   【意見・質問】 

 特に意見・質問なし。 

 

（２）ちょこっとバスのルート変更及び停留所の移設について 

  事務局から資料５に基づいて説明 

  【意見・質問】 

 特に意見・質問なし。 

 

（３）ちょこっとタクシー停留所の移設について 

  事務局から資料６に基づいて説明 

  【意見・質問】 

 特に意見・質問なし。 

 

【協議事項(１)～(３)について採決の結果、全会一致により承認】 

 

（４）改正道路運送法に係る東近江市地域公共交通会議要綱の改正及び東近江市地域公

共交通会議運賃分科会規程の制定について 

  事務局から資料７に基づいて説明 

  【意見・質問】 

 委員   運賃分科会で協議した内容を地域公共交通会議に報告するといった発言

があったが、報告する必要はないのではないか。 

 事務局  地域公共交通会議で承認を得るという意味ではなく、情報提供として共

有すると言う意味で報告すると発言した。 

【採決の結果、全会一致により承認】 

（５）奥永源寺自動運転サービスの運行ルート・ダイヤ変更について 



  事務局から資料８に基づいて説明 

 【意見・質問】 

 会長     平日の運行日を水、土、日と金、土、日に変更するのは月ごとに変更するの

か。 

 事務局  週ごとに変更する。 

 会長     どのような意図で変更するのか。 

 事務局  病院が開いている日や地域サロンが開催している日を考慮して変更してい

る。 

【採決の結果、全会一致により承認】 

 

４ その他 

障害者福祉施設新設に伴うちょこっとバスの利用のためのバス停設置要望について

委員から説明 

【意見・質問】 

特に意見・質問なし。 

 

５ 閉会 挨拶 藤田部長 


